
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 いよいよ自治体訪問も大詰めになりました。三豊市に入り行進カーは約１時間、市内で流し 
宣伝。鳥坂峠（とっさか）を越え三野町・豊中町そして高瀬町へ入りました。高瀬町のＪＲ前 
の商店街では、店先にいた女性が会釈で応えてくれました。 
 出発式には、山下昭史市長から挨拶をいただきました。市長はここまでの行進についての労い

を伝えた後、日頃の平和活動に感謝。今新型コロナウイルスが想像を超えた脅威をふるっている

が、最大の脅威は核兵器だと指摘し、次の世代や世界の人々に安心・安全を伝えるために我々も

頑張ると決意を述べ、市民の平和・恒久平和を共に築いていこうと呼びかけました。 
 これに対して、岩部乃之平和行進香川県実行委員会代表委員が、今年は行進カーになったが、

「核兵器をなくしたい」という思いは変わらないと強調。24 日（日）には愛媛県に四国コース

を引き継ぐと報告し挨拶としました。司会進行は岩田秀樹三豊市議でした。 
 この日の出発式は今までになく参加者が集まりました。19 名の参加者と三豊市からは、山下

市長・小野秀樹副市長そして職員さんが 3 人と総勢 24 名になりました。また岩田市議から「ヒ

バクシャ国際署名」40 人分とペナント（市長・副市長・為広議長・三好教育長）4 本と大きな

プレゼントをいただきました。また参加者から「一言メッセージ」9 枚積み上げ。 
 観音寺市 森川善弘理事と白川市長に挨拶。 

              
 
 

核兵器全面禁止条約の交渉開始を 
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全⾃治体制覇しました！！三豊市ではサプライズの連続 

明⽇は善通寺でスタンディング、これで 13 か所に！ 

＝今⽇までの集計＝ 
⼀⾔メッセージ：新婦⼈ 2 ⼈・医療⽣協 6 ⼈・三豊市 9 ⼈ 総計 99 ⼈ 

署名：246 ⼈分 総参加者：199 ⼈ 


